

365 renungan

Hidup Sesuai Identitas

Matius 5:14-16

Lagipula orang tidak menyalakan pelita lalu meletakkannya di bawah gantang, melainkan di atas kaki dian sehingga menerangi semua orang di dalam rumah itu.

- Matius 5:15

Sebuah buku berjudul WEIRD: Because Normal Isn't Working menjelaskan bahwa kehidupan orang Kristen adalah tidak normal bagi dunia ini. Di pembukaan buku ini disampaikan bahwa cara hidup yang ditunjukkan Tuhan Yesus berbeda dengan cara hidup yang dijalani dunia, misalnya dalam hal mengasihi musuh. Yang "normal" bagi dunia adalah kita berhak membalas orang yang telah menyakiti/merugikan kita. Kita juga seringkali merasa panggilan hidup orang Kristen sebagai terang dunia seperti sesuatu yang aneh karena berbeda sekali dengan cara dunia. Ketika menjalani hidup sesuai identitas kita sebagai terang dunia, betul di mata dunia kita seringkali dipandang aneh. Namun, cara hidup seperti inilah yang normal di mata Tuhan. Tuhan tidak menjadikan kita aneh, tetapi menjadikan kita utuh sesuai kehendak-Nya.

Identitas kita di dalam Tuhan Yesus jelas sebagai terang dunia. Karena itu, jelas bagaimana seharusnya kita hidup. Ada misi yang harus dijalankan sesuai identitas kita, yaitu hidup apa adanya di dalam Kristus. Yesus mengatakan, "Demikianlah hendaknya terangmu bercahaya di depan orang, supaya mereka melihat perbuatanmu yang baik dan memuliakan Bapamu yang di sorga." (ay. 16). Yesus menghendaki kita hidup menurut identitas kita, yaitu menjadi terang bagi orang lain. Bagaimana dapat hidup sesuai identitas kita? Yesus memberikan penekanan sekali lagi melalui ayat emas, "Lagipula orang tidak menyalakan pelita lalu meletakkannya di bawah gantang, melainkan di atas kaki dian sehingga menerangi semua orang di dalam rumah itu." Ketika pelita dinyalakan, tidak mungkin terangnya ditutupi, tetapi harus disimpan di tempat di mana bisa menerangi seluruh ruangan.

Jangan menyembunyikan identitas diri kita sebagai anak-anak Tuhan, malah seharusnya kita tanpa ragu menunjukkan diri sebagai anak-anak Tuhan. Hiduplah tidak bermain-main dengan dosa, berani menyatakan kebenaran sekalipun ada risikonya, menyaksikan kebaikan-kebaikan Tuhan dengan cara kita memperlakukan orang lain, dan menceritakan karya Yesus yang menyelamatkan. Hendaklah sebagai terang dunia, hidup kita menunjukkan terang firman Tuhan, supaya Yesus dimuliakan melalui hidup kita. Hidup normal bagi orang Kristen adalah hidup sebagai terang dunia.

Refleksi Diri:

- Apa tantangan terbesar Anda untuk dapat hidup sebagai terang di tengah lingkungan Anda?
- Apakah cara hidup Anda masih dalam kegelapan dan bukannya terang? Nyatakan komitmen Anda untuk menjadi terang dunia!